



結の郷

No.422 令和6年11月5日号

瀬戸谷地区交流センター

(藤の瀬会館)

藤枝市本郷876番地

電話 639-0120

FAX 648-2755

E-mail setoya@city.fujieda.lg.jp

せとやこども園運動会が行われました！

9月30日(月)、秋晴れの下、ご家族の方や来賓、地域の方々など大勢の皆さんが見守る中『第5回せとやこども園運動会』が開催されました。今年には年齢による体力差を考慮して、はじめに乳児の部の運動会を行い、次に幼児の部の運動会を行うという2部形式で行われました。乳児の部は親子でほのぼのとした競技、幼児の部は遊戯や組体操、オールリレーなどが行われ、子どもたちは一生懸命に元気いっぱい身体を動かしていました。最後に園長先生たちからメダルやプレゼントをもらいとてもうれしそうでした。



小中学校合同体育祭が行われました！

前日の雨の影響もなく絶好の体育祭日和となった10月19日(土)、瀬戸谷小学校において、小中学校合同による『第13回燃えろ！せとやっ子体育祭』がご家族の方や来賓、地域の方々など多くの皆さんが見守る中、盛大に開催されました。

小学1～3年生のリズミカルで可愛いダンス、恒例の「竹取物語」、「台風の日」、「色別対抗全員リレー」、初めて小学4～6年生と中学生が合同で行った伝統の踊り「せとやっ子ソーラン」など、今年のスローガン「本気！全力！せとやっ子」を感じることができました。

また、今年の新種目「季節外れのジグザグサンタリレー」は優しく一体感が伝わってくるものでした。その他、赤・青それぞれの団に分かれての応援や係の仕事にもしっかりと取り組んでいる姿が見られました。これからも小学生・中学生が一体となった瀬戸谷らしい素晴らしい体育祭を続けてください。



瀬小4年生が「地域防災」について学びました！

9月26日（木）、瀬戸谷小学校4年生が藤の瀬会館を訪れ、「瀬戸谷地区の防災」について学習しました。まず、映像を見ながら、地震発生メカニズムや南海トラフ地震の規模・被害想定、地震が発生した場合の注意事項や取るべき行動、避難所や食料、毛布、簡易ベッドなどの備蓄等、藤枝市の「地域防災」について山田センター長の説明を聞きました。難しい内容もありましたが、みんなメモを取りながら一生懸命学習していました。最後に藤の瀬会館の防災倉庫の備蓄品を見学しました。この日の学習を参考に地震などの自然災害に備えてください。



「藤枝みんなのミライ学校」の子どもたちが芋掘り体験！



10月10日（木）、秋空の下、NSK（中里を住みよくする会・代表山崎昇さん）が管理している農園で、中里地区にある「藤枝みんなのミライ学校」の子どもたちがNSKのメンバーに手伝ってもらいながら芋掘り体験を行いました。子どもたちは時間が経つのも忘れて大きく育ったサツマイモをたくさん掘りました。掘ったサツマイモは一人1kgずつ家族のお土産に持ち帰りました。楽しい体験ができましたね！

「ささゆりの会」の会員と瀬中生が交流！

10月16日（水）、瀬戸谷中学校1年生が、「ささゆりの会」が行っているふれあい会食会を訪れました。

生徒たちと会員の高齢者の皆さんがグループに分かれて昔の暮らしや遊びなどの話を聞いたり、一緒にゲームを行ったりして楽しく交流しました。高齢者の皆さんも孫世代の生徒たちと色々な話ができ非常に楽しそうでした。生徒たちも昔の瀬戸谷のことを知ることができ、とても勉強になったようでした。高齢者と楽しそうに交流する姿はとてもほのぼのとして良い光景でした。



市町対抗駅伝の話題

11月30日（土）に行われます「第25回静岡県市町対抗駅伝競走大会」に、藤枝市代表として瀬戸谷中学校OBで藤枝明誠高校3年の岡村

龍翔さん（中里）と瀬戸谷中学校職員の石上真吾さんが選ばれました！お二人のご健闘をお祈りしています！地域の皆さんも応援よろしくお祈りします。



講座受講生募集！

「スポーツバイクメンテナンス入門」

プロショップのスタッフからロードレーサーなどスポーツバイクの洗車やディスクブレーキの整備など、自分でできる日常メンテナンスを学びます。

開講日：11月26日（日） 午前10時～正午

対象：スポーツバイク初心者、入門者

定員：15人 場所：藤の瀬会館

講師：長島崇文さん（なるおかサイクル）

受講料：400円

持ち物：自転車（ロードレーサー、マウンテンバイク等）、汚れてもよい服装

※ 現在受付中！！

